



伊 走る楽しさを実感しました
予小学校にトップアスリートが来校

1月24日、伊予小学校に実業団陸上部の保科光作選手が来校し、食育教室やランニング教室を開きました。
1月の全日本実業団駅伝で優勝するなど現在活躍中のトップアスリートが来校するとあって、子どもたちは用意していたたくさんの疑問を保科選手に質問しました。普段の食生活の大切さや速く走るための秘訣、走ることの楽しさなどを教えてもらったほか、「目標を持って全力で取り組んでほしい」と熱いメッセージが送られました。



文 多年にわたり社会教育の振興に貢献
部科学大臣表彰を受賞、安田一江氏(米湊)

11月18日、安田一江(米湊)さんが『平成23年度社会教育功労者文部科学大臣表彰』を受賞しました。
安田さんは、平成16年4月から現在に至るまで、伊予市連合婦人会の会長を務められ、地域の社会教育活動に熱心に取り組まれています。また、平成21年4月からは、活動の範囲を広げ、愛媛県連合婦人会の副会長も務められています。長年の社会教育活動への功労が認められ、今回の表彰となりました。



消 消防団協力事業所表示制度
防団協力事業所に2事業所を認定

2月7日、市長室で『伊予市消防団協力事業所表示証交付式』が行われました。
この表示証は、消防団活動に対して積極的に協力し、地域の消防防災に貢献している事業所であると示すものです。この度、(株)藤本建設(中山町佐礼谷)と入江工研四国事業所中山工場(中山町出洲)の2つの事業所が認定されました。平成20年に認定されている(株)プロシーズと併せて3つ目の事業所認定となります。



日 男女共同参画で地域農業の活性化
農政局in伊予

1月30日、さざなみ館で『一日農政局in伊予』が開催されました。
「男女共同参画を通じての地域農業の活性化」をテーマに、中国四国農政局職員、県や市職員、農協職員、伊予市農山漁村男女共同参画社会づくり推進協議会役員、伊予地区生活研究協議会長、農業指導士、青年農業者、女性実践者などの方々が集まり、男女共同参画を通じて地域農業を活性化するため積極的に意見交換しました。



伊 参加70チームが最後まで走り切りました
予市駅伝大会

1月29日、しおさい公園市民競技場で『第6回伊予市駅伝大会』が行われました。
全8区間のしおさい公園周辺のコースで、1人1.6~2.2kmを走りました。ランナーたちは、競技場や沿道で家族や友人、ボランティアなどたくさんの人たちの応援に支えられ、1本のたすきを繋ぎ、最後まで走り切りました。

伊予市駅伝大会成績

- 《地域の部》
優勝 上吾川A
準優勝 南伊予西
 - 《一般の部》
優勝 四国電力伊予
準優勝 双海A
 - 《中学生男子の部》
優勝 伊予中学校野球部
準優勝 伊予中男子バスケットボール部
 - 《中学生女子の部》
優勝 伊予中学校女子連合
準優勝 港南ソフトテニス星組
 - 《小学生の部》
優勝 南伊予体育会エリート
準優勝 中山小学校A
- ※小学生の部は13.0km。それ以外は15.4km。



ほっと
アングル

すくすく いよっ子



これからもお兄ちゃんと仲良くネ。

♥松田 留依 ちゃん
平成21年6月24日生まれ(2歳)
《父》倫明さん 《母》博美さん(下吾川)



ひまりもゆうくんも大あ〜いスキ!!
手のがかる我が家の宝物です♡
これから元気いっぱい大きくなあれ♪

♥菊池 陽葵 ちゃん(左)
平成21年9月5日生まれ(2歳)
♠ゆうだい 優太 くん(右)
平成23年5月6日生まれ(9カ月)
《父》文孝さん 《母》芳美さん(上三谷)



双海剣道錬成大会

少年・少女剣士の熱い戦い
2月11日、下灘体育館で『第35回双海剣道錬成大会』が行われました。

双海剣道会の若松敬史さんの力強い選手宣誓で幕を開け、市内外から29団体、439人の少年・少女剣士が熱い戦いを繰り広げました。場内は「コテ!」「メン!」などの元気な声が響き渡り、応援に駆けつけた大勢の方たちの声援と併せて熱気にあふれていました。



四国サイコーダイガク モニターツアー in 双海

ふたみをぞぶろう「大人の修学旅行」
2月11・12日の2日間、双海町で『四国サイコーダイガクモニターツアー』が行われました。

このツアーは、双海地区グリーン・ツーリズム推進協議会が取り組んでいる「四国サイコーダイガク」の事業で、双海の自然体験を満喫するものです。しいたけの植菌や収穫、こんにゃく・豆腐づくり、ピザ焼き、いちご狩りなどを体験した参加者は、「初めてのしいたけ植菌だったけどとても楽しい」など双海の魅力に大満足の様子でした。



特別職報酬等審議会が答申

議員の報酬や特別職の給料を審議
2月8日、伊予市特別職報酬等審議会は『特別職の報酬等の額に関する答申書』を市長に提出しました。

答申書の主な内容は、議員の報酬と市長などの特別職の給料について現状のまま据え置くこと。審議会は、昨今の社会経済状況や他市の特別職の給料などの額を考慮しながら、職責や社会的役割などを総合的に判断した結果この結論に至りました。



伊予ロータリークラブ、善行生徒表彰

少年式を迎える7人が表彰されました
2月8日、伊予商工会議所で『善行生徒表彰』が行われました。

この表彰は、伊予ロータリークラブが少年式を迎える中学2年生を対象に、家庭や学校生活で善い行いをした生徒に毎年贈っているものです。受賞者は、矢野智子さん(港南中)、新岡明浩さん(港南中)、曾我部七菜さん(港南中)、岩見朔良さん(伊予中)、町田純花さん(伊予中)、宮崎佳那子さん(中山中)、山岡航希さん(双海中)の7人です。



えひめ南予いやし博2012

ミカンまるがお出迎えしました
ひめ南予いやし博応援援隊長「にゃんよ」が来庁
2月7日、『えひめ南予いやし博2012』のPRキャンペーンで、宇和島市長、県南予地方局長、いやし博応援援隊長の「にゃんよ」と宇和島市牛鬼キャラクター「もーに」が市長室を訪れました。

関係者をお出迎えたのは我らがミカンまる。お互いに名刺交換などをして親睦を深め、イベント内容について説明を受けました。このイベントは4月22日(日)～11月4日(日)宇和島圏域にて開催されます。



全 5年連続5回目の出場!

国大会出場激励会
2月8日、第67回国民体育大会冬季大会のクロスカントリー成年女子部に出場する隅田早紀さん(下三谷)の激励会が市長室で行われました。

隅田さんは、中学3年生の時から5年連続5回目の出場です。市長からの激励の言葉に、力強く健闘を誓ってくれました。